

ABSTRAK

Syafira Fadilah, 2230060089 Manajemen Strategik networking dan Pemanfaatan Sistem Informasi Dalam Meningkatkan Kuantitas Mahasiswa Baru di Fakultas Hukum Universitas Islam Nusantara

Manajemen kerja sama sangat penting untuk peningkatan daya saing terkhusus dalam segi peningkatan kuantitas mahasiswa baru. Namun tak hanya cukup dengan strategi manajemen kerja sama saja yang dibutuhkan, sistem informasi yang baik juga dibutuhkan sebagai penunjang informasi dalam tahapan penerimaan mahasiswa baru. Kedua aspek tersebut menjadi tolak ukur seberapa banyak pengaruh yang dihasilkan jika kerja sama dilakukan dengan baik dan informasi tersalurkan secara baik. Penelitian ini dilatar belakangi oleh beberapa hal, antara lain: 1) pelaksanaan networking Fakultas Hukum Universitas Islam Nusantara dengan instansi lain terkait penerimaan mahasiswa baru 2) Proses pemanfaatan sistem informasi Fakultas Hukum Universitas Islam Nusantara sebagai sarana untuk meningkatkan kuantitas penerimaan mahasiswa baru 3) Peluang dan tantangan networking dan pemanfaatan sistem informasi di Fakultas Hukum Universitas Islam Nusantara terkait penerimaan mahasiswa baru 4) Implikasi dari proses pelaksanaan networking dan pemanfaatan sistem informasi di Fakultas Hukum Universitas Islam Nusantara terkait penerimaan mahasiswa baru 5) Evaluasi yang dilakukan setelah proses pelaksanaan networking dan pemanfaatan sistem informasi dilakukan pada Fakultas Hukum Universitas Islam Nusantara. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pelaksanaan manajemen strategik networking dan pemanfaatan sistem informasi dalam meningkatkan kuantitas penerimaan mahasiswa baru di Fakultas Hukum Universitas Islam Nusantara. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif dan data yang dikumpulkan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa manajemen networking dilakukan melalui kerja sama dengan berbagai instansi, sekolah, dan alumni yang memiliki kontribusi besar dalam mempromosikan kampus. Pemanfaatan sistem informasi juga mendukung proses promosi dan pendaftaran mahasiswa baru secara efektif melalui media sosial dan sistem online. Strategi ini menghadapi beberapa peluang seperti perluasan jaringan dan tantangan seperti keterbatasan Sumber Daya Manusia dan anggaran. Implikasi dari strategi ini menunjukkan adanya peningkatan kuantitas mahasiswa baru dari tahun ke tahun. Evaluasi dilakukan secara periodik untuk memperbaiki pelaksanaan strategi. Kesimpulannya, manajemen strategik networking yang dikombinasikan dengan teknologi informasi secara signifikan dapat meningkatkan jumlah mahasiswa baru

Kata Kunci : Manajemen Strategi Kerja sama, Pemanfaatan Sistem Informasi, Mahasiswa Baru, Universitas Islam Nusantara

ABSTRACT

Syafira Fadilah, 2230060089 *Strategic Management of Networking and Utilization of Information Systems in Increasing the Quantity of New Students at the Faculty of Law, Universitas Islam Nusantara*

Cooperation management is very important for increasing competitiveness, especially in terms of increasing the number of new students. However, cooperation management strategies alone are not enough; a good information system is also needed to support the information in the new student admission process. These two aspects are benchmarks for measuring the impact of good cooperation and good information dissemination. This research is motivated by several factors, including: 1) the implementation of networking between the Faculty of Law at the University of Islam Nusantara and other institutions related to new student admissions 2) the process of utilizing the Faculty of Law's information system at the University of Islam Nusantara as a tool to increase the number of new student admissions 3) The opportunities and challenges of networking and the utilization of the information system at the Faculty of Law, Universitas Islam Nusantara, related to new student admissions 4) The implications of the implementation of networking and the utilization of the information system at the Faculty of Law, Universitas Islam Nusantara, related to new student admissions 5) The evaluation conducted after the implementation of networking and the utilization of the information system at the Faculty of Law, Universitas Islam Nusantara.

This study aims to analyze the implementation of strategic networking management and the utilization of information systems in increasing the number of new student admissions at the Faculty of Law, Universitas Islam Nusantara. The approach used is a qualitative approach with a descriptive method, and data was collected through observation, interviews, and documentation. The results of the study indicate that networking management is carried out through collaboration with various institutions, schools, and alumni who play a significant role in promoting the campus. The utilization of information systems also supports the promotion and registration process for new students effectively through social media and online systems. This strategy faces several opportunities, such as expanding the network, and challenges, such as limitations in human resources and budget. The implications of this strategy show an increase in the number of new students year over year. Evaluations are conducted periodically to improve the implementation of the strategy. In conclusion, strategic networking management combined with information technology can significantly increase the number of new students.

Keywords: *Strategic Management of Cooperation, Information System Utilization, New Students, Universitas Islam Nusantara.*

ملخص

سياقاً فضيلة الإدارة الاستراتيجية للشبكات واستخدام نظم المعلومات في زيادة عدد الطلبة الجدد بكلية الحقوق بجامعة نوسانتارا الإسلامية

إدارة التعاون مهمة للغاية لتعزيز القدرة التنافسية، خاصة في ما يتعلق بزيادة عدد الطلاب الجدد. لكن لا يكفي الاعتماد على استراتيجية إدارة التعاون وحدها، بل يلزم أيضاً وجود نظام معلومات جيد لدعم المعلومات في مراحل قبول الطلاب الجدد. هذان الجانبان يشكلان معياراً لقياس مدى التأثير الناتج عن التعاون الجيد وتوزيع المعلومات بشكل جيد. تستند هذه الدراسة إلى عدة أمور (منها: 1) تنفيذ شبكة علاقات كلية الحقوق بجامعة الإسلام نوسانتارا مع المؤسسات الأخرى فيما يتعلق بقبول الطلاب الجدد 2) عملية الاستفادة من نظام المعلومات بكلية الحقوق بجامعة الإسلام نوسانتارا كوسيلة لزيادة عدد الطلاب الجدد المقبولين 3) الفرص والتحديات التي تواجه عملية التواصل واستخدام نظام المعلومات في كلية الحقوق بجامعة الإسلام نوسانتارا فيما يتعلق بقبول الطلاب الجدد 4) الآثار المترتبة على عملية التواصل واستخدام نظام المعلومات في كلية الحقوق بجامعة الإسلام نوسانتارا فيما يتعلق بقبول الطلاب الجدد 5) التقييم الذي يتم إجراؤه بعد عملية التواصل واستخدام نظام المعلومات في كلية الحقوق بجامعة الإسلام نوسانتارا. تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تنفيذ الإدارة الاستراتيجية للشبكات واستخدام نظام المعلومات في زيادة عدد الطلاب الجدد المقبولين في كلية الحقوق بجامعة نوسانتارا الإسلامية. تم استخدام نهج نوعي مع طريقة وصفية، وتم جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق. أظهرت نتائج البحث أن إدارة الشبكات تتم من خلال التعاون مع مختلف المؤسسات والمدارس والخريجين الذين لهم مساهمة كبيرة في الترويج للجامعة. كما أن استخدام نظام المعلومات يدعم عملية الترويج والتسجيل للطلاب الجدد بشكل فعال من خلال وسائل التواصل الاجتماعي والنظام الإلكتروني. تواجه هذه الاستراتيجية بعض الفرص مثل توسيع الشبكة والتحديات مثل محدودية الموارد البشرية والميزانية. وتشير الآثار المترتبة على هذه الاستراتيجية إلى زيادة عدد الطلاب الجدد من عام إلى آخر. ويتم إجراء تقييم دوري لتحسين تنفيذ الاستراتيجية. وخلصت الدراسة إلى أن إدارة الشبكات الاستراتيجية المقترنة بتكنولوجيا المعلومات يمكن أن تزيد بشكل كبير من عدد الطلاب الجدد.

الكلمات المفتاحية: إدارة استراتيجية التعاون، استخدام نظم المعلومات، الطلبة المستجدين، جامعة نوسانتارا الإس

JURNAL GURUKA BANGKALU

BANDUNG



uin
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG